

Fireboard Schulung

Neue Fahrzeuge bringen neue Verantwortungen mit sich. Aufgrund der Indienststellung unseres neuen Einsatzleitfahrzeugs, welches auch umfangreiche Ausrüstung für die digitale Einsatzführung und Einsatzdokumentation, wie auch entsprechende Netzwerktechnik beinhaltet, ist die Ausbildung in diesem Bereich essentiell. Auf Einladung der Feuerwehr Siegendorf durften wir eine erste Schulung auf der Einsatzführungssoftware der Firma Fireboard GmbH genießen, wie auch die PCs unseres Fahrzeuges an das System anbinden.

Besonderer Dank gilt Nikolaus Erdt und seinem Team für die Einschulung.



